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Сочинение «Если бы я была мэром…» 

"Утонул в тополях и липах 

В древнерусских моих краях 

Деревянный, красивый, тихий 

Небольшой городок Шарья." 

Анатолий Беляев 

Я люблю свой город. Здесь я родилась, сделала первые шаги, с 

волнением переступила порог школы, в которой учусь, радуюсь каждому 

дню, проведенному с одноклассниками, самыми лучшими учителями. Я 

учусь в седьмом классе, изучаю прошлое, пытаюсь понять настоящее и 

мечтаю о будущем. 

Растет и хорошеет мой город. Каким он будет в ближайшие десять, 

тридцать, пятьдесят лет? Наверно, он не станет таким большим, как Москва 

или Париж. Он остается нашим, неповторимым, единственным на земле. 

Главное, чтобы людям здесь было тепло и уютно. 

Сейчас, к сожалению, мало найдешь людей, довольных мэром своего 

города. Более того, чтобы ни случилось, всегда виноват Владимир 

Витальевич. Но самое главное, ведь судьба города зависит не только от мэра, 

а в большей мере от людей, которые живут в  этом городе. Мэр задает 

течение реки, а капельки воды - это сами люди! Нужно всем вместе делать 

наш город уютней. 

Если бы я была мэром города в свои тринадцать лет, то я, прежде всего, 

увидела бы не проблемы коммунального хозяйства, дорог, пенсий, я бы 

попыталась превратить город в тот, где гарантировано самое главное - 

будущее детей.. 

Чего не хватает детям? Как и чем им можно помочь? 

Детство – это время, когда формируется личность, характер, взгляды на 

жизнь, отношение к окружающим, к себе. Благополучная семья - 

благополучное детство. Очень бы хотелось, чтобы все дети жили в дружных 

и любящих семьях. Может ли ребёнок, не имея благополучной семьи, иметь 



благополучное детство? И могу ли я что-то сделать? Да, могу! По крайней 

мере, могу определить тот круг проблем, которые необходимо решить в 

первую очередь. Ведь кто-то из великих заметил, что проблема, 

проговоренная вслух, наполовину уже решена. Как мэр, я бы обратила 

внимание на семьи, где дети оказались в трудной жизненной ситуации. Из 

рассказов сверстников знаю, что многим живется трудно, а ведь семью не 

выбирают. И таким детям могут помочь только взрослые. 

Дети должны расти не только в атмосфере любви, добра, понимания, 

но и в условиях, где царит красота, гармония. Наш город часто называют 

городом магазинов. А мы, подрастающее поколение, мечтаем о спортивном 

комплексе с катком и бассейном в любое время года. А ещё я и мои друзья 

любим кататься на велосипеде. Будучи мэром, я постаралась, чтобы в городе 

появились  специальные велосипедные дорожки. Летишь на велосипеде, и 

никто тебе не мешает! 

Наш городской парк, безусловно, преобразился. Мне осталось 

продумать, как можно сделать бесплатными аттракционы и развлечения, а 

также открыть семейное кафе. И я знаю, как мечтают жители о появлении 

фонтана, первый фонтан я построю в любимом месте отдыха горожан - 

парке.   Количество детских площадок я тоже бы увеличила и сделала их 

безопасными. Надеюсь, что жильцы домов помогут мне в этом, а я помогу 

материалами. Население нашего города растёт, а значит, надо увеличить 

число мест, где дети смогут бегать, прыгать, дышать свежим воздухом, 

Есть возможность для создания детской телестудии, где о проблемах 

города рассказывали бы не глазами взрослых, а глазами детей.  

Решила бы проблему трудоустройства подростков не частично, а для 

всех желающих работать и заработать. Уже в 12-13 лет мы можем быть 

полезными нашему городу: убирать мусор, заниматься озеленением, 

помогать престарелым. 

Открытие Дворца искусств – это ещё один из пунктов плана мэрии. 

Там бы разместили художественную, музыкальную школу, другие 



творческие объединения. Там будут просторные и светлые классы, студии, 

залы для выставок, концертов, уютные уголки отдыха. И все это будет 

бесплатно, и подрастающее поколение сможет развивать свои таланты. 

Нельзя забывать и о тех, кто не может жить полноценной жизнью. 

Когда ребенок -  инвалид будет чувствовать себя «своим человеком», тогда 

он будет счастлив. Таких детей в нашем городе немало, а вспоминаем мы о 

них по каким-то датам. «Инвалид, не инвалид… Люди так не делятся». 

Хочется, чтобы никто не был забыт, чтобы все чувствовали себя полезными. 

Молодежь нашего города учится, получает достойное образование и не 

возвращается к нам в город. А у нас не хватает врачей, учителей. Буду 

думать, как заинтересовать молодые кадры, чтобы они хотели вернуться 

жить и работать домой.  

Если бы мэром была я... Можно еще много напланировать, намечтать, 

нафантазировать, но главное — это не забыть всех тех обещаний, когда мечта 

осуществится. Увидеть проблемы может каждый, а вот решить их  – более 

сложная задача, для которой требуется серьезный жизненный опыт, логика, 

знание финансов города. Хотелось бы пожелать действующему мэру 

единомышленников, достойных коллег, интересных идей. 

А мне понравилось быть мэром! Работа хлопотная, но зато интересная. 


